
Haben wir uns vom Geschehen der Heiligen Nacht und dem Weihnachtsfest entfernt, wie 
weit haben wir uns entfernt?  

Kriege, Vertreibung, Terror und Völkermord scheinen derzeit eher die Welt zu beherrschen 
als der Geist der Weihnacht, auch wenn dem unsäglichen Tun oft der Mantel der Religion 

umgehängt wird. 

Wir wünschen Allen ein gesegnetes 
Weihnachten und einen guten Übergang ins 
Jahr 2017 in dem die Gesundheit und 
Zufriedenheit dominiert. Last uns friedvoll 
und mit gegenseitiger Achtung einander 
begegnen. 


